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Возвращение Джонни Деппа в будущих фильмах "Пираты Карибского моря" с
нетерпением ожидают поклонники и многие представители киноиндустрии, включая
продюсера Джерри Брукхаймера.

Последний даже поделился позитивными новостями о намерении вернуть Джека
Воробья в исполнении Джонни Деппа в предстоящей перезагрузке "Пиратов
Карибского моря" или в шестой части. Он осторожно намекнул, что уже "говорил с
актером по этому поводу".

"Если бы это зависело от меня, конечно, это случилось бы. Я люблю, когда у меня все
получается. Он отличный актер и хороший друг. Я поговорил с ним, но посмотрим, что
получится", — сказал Джерри Брукхаймер.

Когда Джонни Депп поссорился с компанией Disney после выхода фильма "Пираты
Карибского моря 5: Мертвецы не рассказывают сказки" и после его драматических
судебных тяжб с бывшей женой Эмбер Херд, актер поначалу категорически
отказывался сниматься в следующем фильме франшизы.

Во время судебного процесса он согласился с заявлением своего адвоката в суде о том,
что он не вернется, даже если Disney предложит ему "300 миллионов долларов и
миллион альпак". Однако уже в 2023 году прошел слух, что с тех пор его позиция
смягчилась.

Отметим, что Джерри Брукхаймер всегда положительно относился к возможному
возвращению актера. Однако на уровне студии пока никаких обновлений нет.


